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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １１ 

令和 ３年１１月２５日 

午前・午後１０時５５分    

議会名 令和 ３ 年 第 ７ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ７ 番     小倉 健一 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．（仮称）出流原 PA スマー

トインターチェンジにつ

いて 

（１） 進捗状況、安全な周辺

交通環境の整備につい

て 

 

 

 

（２）見込まれる整備効果に

ついて 

 

 

 

 

 

２．出流原 PA周辺総合物流開

発整備構想について 

 

 

 

 

 

 

 

①インターチェンジ整備の進捗状況、供用開始まで

のスケジュールをお伺いします。 

②開設に関連する事業、付近の整備状況をお伺いし

ます。 

③今後のインター開通に伴う交通量の増加等の環境

変化を想定した取り組みについてお伺いします。 

①「地域産業の活性化」の実現に向けどのようにお

考えでしょうか。 

②「観光振興と地域の活性化」の実現に向けどのよ

うにお考えでしょうか。 

③「安全安心のまちづくり」の実現に向けどのよう

にお考えでしょうか。 

 

①Aゾーンの進捗状況をお伺いします。 

②Bゾーン以降の現在の状況や事業の方向性をどの

ようにお考えでしょうか。 

③国際防災拠点の創設に向けての整備イメージ、課

題、取り組み状況をお伺いします。 
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３．消防団員の処遇とアンケ

ート調査について 

（１）令和４年度の消防団員

報酬支給の変更につい

て 

 

 

 

（２）消防団の活性化に関す

るアンケート調査につ

いて 

 

 

④防災拠点整備には危機管理・防災体制整備が必須

と考えます。巨大地震、大雨時などにおける出流

原 PAの緊急避難場所としての活用等今後どのよ

うにお考えでしょうか。 

⑤スマートインター事業を含め、周辺住民に対し積

極的な情報提供、説明会開催についてどのように

お考えでしょうか。 

 

 

 

①令和４年度の消防団員報酬支給の変更についてお

伺いします。 

②変更に向けてのスケジュールについてお伺いしま

す。 

③報酬を個人支給とした場合、想定される課題につ

いてお伺いします。 

①令和３年度実施アンケートの目的と今後の活用に

ついてお伺いします。 

②令和３年度実施アンケート取得数（取得率）、お

よび集計結果の開示方法をお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


